

**matev**

#wiegeleckt  
#leavenothingbehind



# MRM 120 AS

Saug-Kehrsystem  
Suction sweeping system



# MRM-120 AS

# MRM

## Dein Held im Herbst\*

## Your hero in autumn\*

### Saugen und kehren war nie einfacher

Das matev Saug-Kehrsystem MRM-120 AS ist ideal zur großflächigen Beseitigung von Laub, Grünschnitt, Schmutz und Müll auf verschiedenen Untergründen. Die hydraulisch angetriebene Rotorbürste entfernt mühelos auch nasses und festgefahrenes Kehrgut. Das Häckselgebläse transportiert das Kehrgut in einen Sammelbehälter, was stets eine effiziente und wirtschaftliche Reinigung gewährleistet.

### Area maintenance has never been easier

The matev MRM-120 AS suction sweeping system is ideal for large-scale removal of leaves, grass clippings, dirt, and trash on various surfaces. The hydraulically driven rotary brush easily removes even wet and compacted debris. The shredding blower then transports the debris into a collection container, ensuring efficient and economical cleaning.



\*Frühling, Sommer und Winter  
\*spring, summer and winter



### Aktive Absaugung

Das System zeichnet sich durch eine leistungsstarke Turbine aus, die eine aktive Absaugung ermöglicht. Die Turbine mit einem Durchmesser von 515 mm leitet das aufgesaugte Material in einen beliebigen Auffangbehälter.

### Active suction

The system is characterised by a powerful turbine that enables active suction. The turbine with a diameter of 515 mm directs the vacuumed material into any collection container.

# Features und Zubehör | Features and accessories

- ▶ Der höhenverstellbarer **Luftspalt** sorgt für optimale Anpassung an das aufzunehmende Material.
  - ▶ Die optional erhältliche **Andrückrolle** sorgt dafür, dass sich Laub nicht vor dem Gerät auftürmt und optimiert damit den Einzug in die Saugdüse.
  - ▶ Mit der optionalen **Handsaugdüse** wechselst du bei deinen Reinigungsarbeiten schnell und einfach auf die Handabsaugung, so sind auch schwer zugängliche Stellen kein Problem.
- ▶ *The height-adjustable **air gap** ensures optimal adaptation to the material to be picked up.*
  - ▶ *The optionally available **pressure roller** ensures that leaves do not pile up in front of the device and thus optimizes the intake into the suction nozzle.*
  - ▶ *With the optional **hand suction nozzle**, you can quickly and easily switch to hand suction for your cleaning work, so even hard-to-reach places are no problem.*



## Seitenbesen

Durch die für beide Seiten optional erhältlichen Seitenbesen mit wahlweise Stahlbesatz oder Misch-Besatz aus Stahl/Perlon kann die Arbeitsbreite auf bis zu 2,10m erweitert werden und auch in Randbereichen präzise gereinigt werden.

## Side brooms

With side brooms optionally available for both sides with either steel trim or mixed steel/perlon trim, the working width can be extended up to 2.10m and precise cleaning can be achieved even in edge areas.

## Stabile Stahlkonstruktion

Die MRM-120 AS ist durch ihre Stahlkonstruktion mit integriertem Fahrwerk und durchdachter Verschlauchung stabil und wartungsarm. Sie passt sich dank werkzeuglos höhenverstellbarer Laufräder und 2D-Pendelausgleich an jedes Gelände an.

## Stable steel construction

The MRM-120 AS, with its steel construction, integrated chassis, and well-designed hose system, is stable and low-maintenance. It adapts to any terrain thanks to tool-free height-adjustable wheels and 2D pendulum compensation.

# Technische Daten | Technical Data

	MRM-120 AS
Abmessungen (L/B/H) <i>Dimension (L/W/H)</i>	886 x 1300 x 870 mm
Arbeitsbreite einfach <i>Working width single</i>	1,2 m
Arbeitsbreite mit 1 Seitenbesen <i>Working width with 1 side brush</i>	1,65 m
Arbeitsbreite mit 2 Seitenbesen <i>Working width with 2 side brushes</i>	2,1 m
Gewicht ohne Zubehör <i>Weight without accessories</i>	185 kg
Kehrwalzantrieb erforderliche Ölmenge <i>Required oil quantity for sweeper roller drive</i>	> 11 l/min
Traktoranbau <i>Tractor attachment</i>	Kat. 0 / Kat. 1
Anbau höhenverstellbar <i>Mounting height adjustable</i>	✓
Seitenbesen Stahl/Perlon <i>Side brush steel/Perlon</i>	opt.
Seitenbesen Stahl (für Wildkrautbeseitigung) <i>Side brush steel (for weed removal)</i>	opt.
Seitenbesen Durchmesser <i>Side brush diameter</i>	500 mm



### **matev - die Wegbereiter**

Seit über 50 Jahren steht die matev für innovative Produkte rund um den Traktor. Mit Leidenschaft entwickeln wir hochwertige Anbaugeräte für die Anwendungsbereiche Grünpflege, Flächenpflege und Winterdienst und machen mit unseren Grundausstattungen Traktoren startklar für jeden Einsatz.

### **matev - leading the way**

*For more than 50 years, matev has stood for innovative tractor products. We are passionate about developing high-quality attachments for the areas of green maintenance, area maintenance and winter service, and with our basic equipment we make tractors ready for any use.*

### **matev GmbH**

Nürnberger Str. 50  
90579 Langenzenn | Germany  
Telefon +49 (0) 9101 9087-0  
[www.matev.eu](http://www.matev.eu) | [info@matev.eu](mailto:info@matev.eu)

Dein Fachhändler | Your specialized dealer

**Folge uns!**  
**Join us!**   

